

---

MOMENTO  
CORPORATIVO



Roberto Aguilar

**APRUEBAN CAMBIOS**

Analistas bursátiles y calificadoras de deuda coincidieron en que el nuevo modelo de producción con un enfoque multiplataforma que presentó Grupo Televisa de **Emilio Azcárraga Jean** es positivo, porque al modernizar los formatos tradicionales generará contenido más atractivo e innovador, conjuntamente con productoras nacionales e internacionales, además realizará estudios de inteligencia de mercado y audiencias para contar con más información de manera permanente para una mejor toma de decisiones. **José Bastón**, presidente de Televisión y Contenidos de Grupo Televisa, encabeza toda la iniciativa.

[@robertoah](#)